
 

STADT HAMELN Hameln, 28.04.2023 

Ortsrat Hastenbeck 

 

 

Protokoll Nr. 1/2023  

über die öffentliche Sitzung des Ortsrates Hastenbeck 

am Donnerstag, 23. März 2023 

im Kommunikationsraum Sporthalle Hastenbeck, 31789 Hameln 

 

 

Verteiler: 

 

Mitglieder des Ortsrates 

 

Bürgermeisterin Echtermann 

Beigeordneter Binder (SPD-Fraktion) 

Ratsherr Lönnecker (SPD-Fraktion) 

Beigeordneter Brüggemann (CDU-Fraktion) 

Ratsfrau Albrecht (CDU-Fraktion) 

Ratsherr Sander (CDU-Fraktion) 

Ratsfrau Dreisvogt (Fraktion Grüne) 

Beigeordneter Mackenthun (Fraktion Grüne) 

 

Beigeordnete Wester-Hilpert (Fraktion Grüne) 

Ratsherr Habenicht (FDP-Fraktion) 

Ratsherr Limberg (FDP-Fraktion) 

Ratsherr Zemlin (FDP-Fraktion) 

Ratsherr Campe (Fraktion Frischer Wind/DU) 

Ratsherr Pfisterer (Fraktion Frischer Wind/DU) 

Ratsherr Volker (AfD) 

 

 

 

Geschäftsstelle SPD-Fraktion 

Geschäftsstelle CDU- Fraktion 

Geschäftsstelle DIE GRÜNEN 

Geschäftsstelle FDP-Fraktion 

Geschäftsstelle Fraktion Frischer Wind/DU 

 

OB Griese 

EStR Aden 

StR‘in Harms 

RPA 

GB 

PR 

Ref. OB 

FB 1 

Abteilung 11 

Abteilung 14 

Abteilung 16 

FB 2 

FB 3 

FB 4 

FB 5 

FB 6 

 

 



 

Anwesend waren: 

 
Ortsbürgermeister 
Herr Schwier-Herrmann   

 
Stellv. Ortsbürgermeister 
Herr Greguric   

 
Ortsratsmitglied 
Herr Knippertz   

Herr Trzeciak   

Herr Usluer   

Frau Usluer   

 
Gast 
Frau Dreyer  Weserbergland-Immobilien GmbH 

Herr Hannigk  Fa. Heinz von Heiden 

 
Protokollführung 
Frau Feldmann   

 

 

 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende: 20:20 Uhr 
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Vor Eintritt in die Tagesordnung fand eine Einwohnerfragestunde (ca. 15 Minuten) statt. 

 

Die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit des Ortsrates wurden festge-

stellt. 

 

TOP Beratungsgegenstand Vorl.-Nr. 

   

1 

 

Genehmigung des Protokolls Nr. 4/2022 vom 01.12.2022 

 

Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 
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Sachstandsbericht Baugebiet "Gelbe Weide" 

 
Doris Dreyer von der Weserbergland-Immobilien GmbH und Philipp 
Hannigk von der Firma Heinz von Heiden Massivhäuser informier-
ten den Ortsrat über den aktuellen Stand des Neubaugebietes an 
der Steinebreite. Die beiden GmbHs haben gemeinsam in Koopera-
tion die Vermarktung des Baugebietes von der Hastenbecker 
Wohnpark GmbH übernommen. 
Zurzeit sei bereits ein Grundstück verkauft, mit drei weiteren Inte-
ressenten befinde man sich in Verhandlungen. 
Das Baugebiet sei hälftig der zweigeschossigen Wohnbebauung 
vorbehalten und die andere Hälfte stehe für den Bau von Einfamili-
enhäusern und Bungalows zur Verfügung. Die Bepflanzungen der 
Flächen erfolgen nach den B-Plan-Vorgaben. 
Für weitere und bessere Bewerbung des Neubaugebietes wurden 
die Anwesenden um Vorschläge für Flächen zum Aufstellen von 
Werbebannern gebeten.  
Es folgte eine Sitzungsunterbrechung von 19.30 Uhr bis 19.40 Uhr. 
Nach Wiederaufnahme der Sitzung erkundigte sich der Ortsbürger-
meister nach dem Zeitpunkt der Spielplatzerrichtung. Nach Auskunft 
von Herrn Hannigk soll der Spielplatz errichtet werden, sobald 80 % 
der Grundstücke verkauft worden sind. 
 
Ortsbürgermeister Schwier-Herrmann dankte Frau Dreyer und Herrn 
Hannigk für ihr Kommen und deren Ausführungen. 
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Vorschlagsliste für die Wahl der Schöffen und Hilfsschöffen am 

Amtsgericht Hameln und am Landgericht Hannover 2024-2028 

Vorschläge aus dem Ortsrat Hastenbeck 

 

Vom Ortsrat Hastenbeck wurden mit einstimmigem Beschluss fol-
gende Personen für die Vorschlagsliste zur Schöffenwahl 2024 – 
2028 vorgeschlagen: 
 
Hauptschöffen: Thomas Ikier 
   Günter Knaack 
   Ulrike Quast 
Jugendschöffen: Andrea von Bültzingslöwen 
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Beschluss über Fortsetzung der Bürgersprechstunde 

 

Frau Usluer informierte den Ortsrat über die Akzeptanz der bisheri-
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TOP Beratungsgegenstand Vorl.-Nr. 

   

gen Bürgersprechstunden. Der anfangs rege Zustrom habe etwas 
abgenommen, daher werde vorgeschlagen, die Bürgersprechstunde 
bis auf weiteres – beginnend mit dem 01. April – alle zwei Monate 
stattfinden zu lassen. 
 
Ortsbürgermeister Schwier-Herrmann hielt das Verringern auf eine 
2-monatige Frequenz für vertretbar, um die Bürgersprechstunden 
beibehalten zu können. 
 
Der Ortsrat beschloss einstimmig die Bürgersprechstunde nur noch 
in Abständen von zwei Monaten stattfinden zu lassen. 
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Mitteilungen des Ortsbürgermeisters 

 

Ortsbürgermeister Schwier-Herrmann dankte den Hastenbecker 
Vereinen für die von ihnen in der Vergangenheit ausgerichteten 
Veranstaltungen. 
 
Er informierte über vergangene Termine: 
 
07.03.2023 Gewässerschau am Hastebach 
17.03.2023 Eröffnung des Restaurants Stobi 
18.03.2023 Mitsorgtheater „Gedächtnislücke“ 
  Sein Dank ging an Andre Wömpener für die Koordi -
  nierungsarbeiten 
22.03.2023 Kapellenbereisung 
 
Nachfolgende Termine: 
 
15.04.2023 „Hastenbeck räumt auf“, Treffen sei um 09.00 Uhr am 
  Sportplatz 
30.04.2023 Maibaumaufstellen: die Vereine übernehmen die 

Veranstaltung in eigener Regie 
 
Im April/Mai finden Kanalbaumaßnahmen statt. Betroffen sind die 
Angerburger Straße zur K13 Richtung Afferde. 
Die Arbeiten werden sich bis Ende des Jahres hinziehen. 
 
Zur Verkehrssituation in Hastenbeck habe es ein Gespräch mit der 
Straßenverkehrsbehörde gegeben. Aufgrund zu geringer Zahlen 
sollen noch einige Messungen in der Afferder Straße und Bücke-
bergstraße mit Seitenradar durchgeführt werden. Aufgrund der Per-
sonalvakanz können die Zahlen jedoch nur zeitverzögert mitgeteilt 
werden. 
 
Die DRK-Seniorenfahrt steht auch Senioren zur Verfügung, die nicht 
im DRK sind. 
 
Die nächste Ortsratssitzung findet am 29.06.2023 statt. 
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Anfragen, Anregungen und Mitteilungen der Ortsratsmitglieder 

und der Verwaltung 
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TOP Beratungsgegenstand Vorl.-Nr. 

   

 

Frau Feldmann verlas die Stellungnahmen zu den Anfragen aus der 
letzten Sitzung. Diese sind dem Protokoll beigefügt und im Ratsin-
formationssystem hinterlegt. 
 
Herr Knippertz machte auf den Dewezet-Artikel aufmerksam, der die 
Idee der mobilen Nahversorgung in Hastenbeck mittels E-Scootern 
vorstellte. 
Mit „Smart Way“ bestehe evtl. die Chance mit Hilfe des LEADER-
Programms Fördermöglichkeiten zu eruieren, um doch noch einen 
Radweg an der K60 über die Hintertür erhalten zu können. 
 
Ortsbürgermeister Schwier-Herrmann bat zur nächsten Sitzung den 
Stand des Breitbandausbaues in Hastenbeck mitzuteilen. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ref.OB 

 

 

 

gez. Schwier-Herrmann      gez. Feldmann 

 

Ortsbürgermeister  Protokollführung 

 


